



23 juin 2022 13h15 / Mis à jour à 21h16

BOX-AM, un coffre de rangement mécanisé pour les camionnettes [VIDÉO]



CAROLYNE LABRIE
Le Quotidien

Les propriétaires de camionnettes seront ravis d'apprendre qu'il existe un nouvel accessoire 100% régional pour leur faciliter la vie. Le coffre de rangement BOX-AM.

La grande différence avec les autres produits sur le marché est le bras mécanique qui permet de manipuler le coffre de rangement de l'arrière de la boîte de la camionnette vers l'avant.

C'est pendant la pause forcée au début de la pandémie que Pierre Lavoie a réfléchi à son concept. «Je savais que je réglais les problèmes de rangement dans les camions et que ça allait aussi diminuer les risques de blessures.»

Le produit, en attente d'être breveté, peut déjà être acheté en ligne. Il est de qualité industrielle et se transfère d'un véhicule à l'autre parce qu'il s'adapte en largeur et en longueur, précise l'entrepreneur qui est également le propriétaire de l'entreprise Idrotek Innovation.



Le système mécanisée peut être installé dans pratiquement toutes les boîtes de camionnettes.

— LE QUOTIDIEN, ROCKET LAVOIE

Le système est d'ailleurs fabriqué dans l'atelier de l'entreprise à La Baie. Pour ajouter une touche encore plus régionale, il est conçu en aluminium.

Le fils de Pierre Lavoie, sa fille ainsi que son beau-fils ont embarqué dans le projet. Pour eux, il est indéniable que le produit à une portée internationale.

Le projet a été financé à une hauteur de 440 000\$. Investissement Québec y participe tout comme Promotion Saguenay. «On parle souvent de la pandémie de façon négative, mais il y a des gens comme vous qui ont pris action et c'est encourageant pour l'avenir économique», a mentionné à l'entrepreneur le député de Dubuc, François Tremblay.

«J'ai capoté, excusez-moi l'impression, quand j'ai vu la démonstration

de M. Lavoie, a raconté jeudi avant-midi la ministre responsable de la région Andrée Laforest. J'ai dit, il nous faut ce produit ici en région. Je pense aux travailleurs dans le bois, ceux aussi qui ont mal au dos.»

